

## 「大正土曜塾」あらため、「大正サタスタ」がプレスタートしました！

昨年度に引き続き、今年度も3年生を対象にした学習会「大正サタスタ」をスタートすることになりました。昨年度までは「大正土曜塾」という名称だったのですが、今年度からは名称を「大正サタスタ（サタディスタディ）」にあらためました。

今年度は年度当初から2ヶ月ほど、感染症拡大防止のための休校が続きました。休校中にそれぞれのご家庭での様子を聴いていくと、保護者からも生徒からも受験に対しての不安や心配が多く寄せられました。

それらの声を受け、「大正サタスタ」の必要性をさらに強く感じました。そこで休校があけたばかりですが、ソーシャルディスタンスも意識しながら始めることになりました。正式な開校式は6月20日ですが、プレスタートということで実施しました。

### 【6月6日（土）プレスタート】

6月6日（土）朝9時には図書室に、申し込みをした8名の生徒たちが遅れることなく集まって来ました。

一人一人がやりたい課題を自分で用意してきていて、黙々と学習をすすめていました。

図書室はしんと静まりかえり、問題集のページをめくる音、ペンを走らせる音だけが、部屋の中に聞こえていました。



後半、自分の用意した課題を終えた生徒は、用意した英語長文の翻訳にチャレンジし、辞書を片手に奮闘しました。課題を進める中でわからないところが出てきた生徒は、自分から質問し、納得するまで質問をくりかえす姿も見られました。

「大正サタスタ」は自学自習を大切にしています。参加した生徒たちはだれに言われるわけでもなく、自ら学びに向かい、疑問点を自ら質問することができていました。終わった後、参加した生徒に尋ねると「2時間があっという間だった。」「すごく集中できた。」「みんなががんばっているなと思った。」という声が聴かれました。

来週もプレ実施です。みんなでがんばります！



### 【大正サタスタカード】

「質問したいけれど、質問している子がいるから教えてって言いにくいな。」

「わたし今、ずっと教えてもらっているけれど、他の子も質問したいんじゃないかな。このまま聞いていてもいいのかな。」

そんな不安を解消するため、「大正サタスタカード」を作りました。

誰かが教えてもらっているときに自分も質問したいことが出てきたら、大正サタスタカードを取ります。それが、意思表示！「わたしも教えて。」カードを取ることで、そっと伝えます。そして、だれかがカードを取るまでは、「わたしの質問タイム」！誰にも遠慮することなく思う存分、わかるまで質問することができます。

毎週土曜日、2時間という短い時間ですが、不安のない満足できる勉強時間になるように、様々な工夫をしていきたいと考えています。